

1.5.84

Den Baustein für die Gründung der Firma legte Rudolf Volz am 1.5.84.

Zuvor hatte er bei der Firma Wiederspahn + Partner bzw. dem Softwarehaus Fischer in Pfuhl gearbeitet. Während dieser Zeit hatte er hauptsächlich ein Lohnprogramm entwickelt. Die Erfahrung während dieser 15 Monate war sehr nützlich für das spätere Zeiterfassungsprodukt IPEV. Außerdem wurde während dieser Zeit die Ideen für das BASIC-Entwicklungssystem ausgearbeitet, das später mit großem Erfolg eingesetzt wurde.

Zunächst hatte R. Volz unter seinem eigenen Namen als GdBR firmiert. Die Geschäftsräume waren im Hause von Herrn Rasper, der ab 1.1.85 ebenfalls in die Firma einstieg.

R U D O L F V O L Z , Ph. D.

Softwareproduktion

Hagebottenweg 9
7910 Neu-Ulm 9
Telefon 07307/23289

Sparkasse Neu-Ulm
BLZ: 73050000
Kto.: 301606

